

古代



歴史の始まり

数多くの古墳が造られた古代、桃井氏が城を築いた中世、宿場町としてぎわった近世。町に残るたくさんの歴史の面影が、先人たちの暮らしづくりに伝えます。

中央とつながり
高い文化を誇った古代

吉岡町は古墳の宝庫。三津屋古墳は、七世紀後半の築造とされる八角形墳です。天皇陵と同じ形状の八角形墳は、全国的に珍しく、県指定史跡となっています。また南下古墳群には石材加工の跡や漆に引いた朱線の跡など、高い文化を誇っています。

吉岡町は古墳の宝庫。三津屋古墳は、七世紀後半の築造とされる八角形墳です。天皇陵と同じ形状の八角形墳は、全国的に珍しく、県指定史跡となっています。また南下古墳群には石材加工の跡や漆に引いた朱線の跡など、高い文化を誇っています。

吉岡町は古墳の宝庫。三津屋古墳は、七世紀後半の築造とされる八角形墳です。天皇陵と同じ形状の八角形墳は、全国的に珍しく、県指定史跡となっています。また南下古墳群には石材加工の跡や漆に引いた朱線の跡など、高い文化を誇っています。

中世



近世



1991-2001	
平成3年（1991）	町制施行・吉岡町誕生①
平成4年（1992）	第3次吉岡町総合計画策定
平成5年（1993）	小倉第2工場用地操縦開始②
平成6年（1994）	主要地方道前橋伊香保線（吉岡バイパス）暫定供用開始
平成7年（1995）	温泉掘削工事着手
平成8年（1996）	群馬県人口2百万人達成記念事業 (桜並木整備事業記念植樹「玉村・渋川自転車道線」)
平成9年（1997）	国勢調査（人口15,171人・戸数4,230戸）
平成10年（1998）	上野田地区農業集落排水供用開始
平成11年（1999）	漆原地区農村公園（天神東公園）完成
平成12年（2000）	主要地方道前橋伊香保線（吉岡バイパス）（一期工区）開通 介護保険制度開始
平成13年（2001）	国勢調査（人口16,504人・戸数4,934戸） 第4次吉岡町総合計画策定 「吉岡ケイティ・ゴルフ場」県企業局から町へ移譲 緑地運動公園開園⑦ 市計画マスター・プラン策定 よしおか温泉リバートピア吉岡来場者50万人達成⑥



香保への湯治客の道として多くの旅人が往来していました。本陣を務めた森田家住宅などが名残をとどめています。

2002-2012



2013-2023



平成14年(2002)	北下南下地区農業集落排水供用開始
平成15年(2003)	三津屋古墳復元①
平成16年(2004)	利根川自転車道内開通
平成17年(2005)	椿東村・吉岡町任意合併協議会設立
平成18年(2006)	駒寄スマート IC 社会実験開始②
平成19年(2007)	椿東村・吉岡町住民合併協議会解散
平成20年(2008)	吉岡町次世代支援行動計画策定
平成21年(2009)	自治会制度開始
平成22年(2010)	塔之辻貯水池改修
平成23年(2011)	よしおか温泉リバービーチ吉岡改裝
平成24年(2012)	小倉地区農業集落排水供用開始
平成25年(2013)	南下古墳公園完成
平成26年(2014)	國勢調査(人口18,060人・戸数5,530戸)
平成27年(2015)	第5次吉岡町総合計画策定
平成28年(2016)	上野田ふれあい公園完成④
平成29年(2017)	駒寄スマート IC 本格運用開始
平成30年(2018)	ふれあいやすらぎ公園完成
平成31・令和1年(2019)	道の駅よしおか温泉開業⑥
令和2年(2020)	道の駅17号前橋渋川バイパス新坂東橋開通⑤
令和3年(2021)	吉岡町ファミリー・サポート・センター事業を開始
令和4年(2022)	吉岡町城山みはらし公園設置事業を開始
令和5年(2023)	一般県道南新井前橋線バイパス(1期工区)開通